

# ¿Qué siento con el Coronavirus?

Los niños pueden sentirse frustrados, enojados por no poder ver a sus amigos , familiares, por no poder tocar su instrumento en la Iglesia, pero también contentos por tener más tiempo compartido con la familia de casa.

Consignas del juego de las emociones: armar tarjetas (mínimo 6) para trabajar con los niños. Dibujar diferentes caras que expresen las emociones (triste- enojado – asustado – contento- aburrido- cansado- molesto- feliz- etc).

Luego, les haremos preguntas, y ellos responderán con las tarjetas.

- ¿Cómo te sentís cuando escuchas noticias en la televisión del Coronavirus?
- ¿Cómo te sentís estando en casa?
- ¿Cómo te sentís sin ir al colegio?
- ¿Cómo te sentís sin ir a la Iglesia?
- ¿Cómo te sentís sin poder tocar tu instrumento en el grupo de alabanza o en la escuela dominical?
- ¿Cómo te sentís sin ver a tus amigos?
- ¿Cómo te sentís pasando más tiempo con la familia de casa?

